

"Somos una comuna más cohesionada"

El actual alcalde, que va por la reelección, espera concretar varios proyectos que ya están en ejecución e ir por otros.

Adita González Martínez
La Estrella de Quillota-Petorca

OLMUÉ HOY

"Nuestro balance es muy positivo si consideramos que logramos superar problemas estructurales comunales, como la escasez hídrica, la falta gestión de proyectos de inversión, la planta de tratamiento de aguas servidas y sobre todo un mayor bienestar social, siento que somos una comuna más cohesionada, más unida".

LO QUE FALTA

"Nos falta consolidar grandes inversiones que trabajamos durante este periodo, esperamos que se concrete la construcción del nuevo CESEAM de Villa Olímpica... nuestro Plan



JORGE JIL

Regulador que está en proceso de tramitación, terminar los proyectos de pavimentación. Hemos avanzado coordinadamente con otras comunas para brindar más seguridad a nuestros vecinos, con tecnología de última generación... Me gustaría concretar el proyecto de mejoramiento del eje Prat. Nos

queda mucho por hacer".

DESAÍOS

"Abordar el crecimiento comunal y equitativo, con una gestión que permita gestionar recursos con los organismos externos y el Gobierno Regional, para ello se deben contar con buenos equipos. Siento que lo hemos logrado y por eso tuvimos la mayor inversión de la provincia de recursos provenientes del GORE 2023".

FUTURO

"Veo a un Olmué que sigue creciendo, manteniendo su identidad local, solucionando de forma definitiva la escasez hídrica con el proyecto de interconexión del embalse los Aromos, entre otros temas". 🌱